

Se estrenará en la pista del ascendido Pilotes Posada y acabará en Antequera; Barça-Granollers, el 13 de octubre

El Fraikin ya conoce el calendario de la Liga

REDACCIÓN

El Fraikin Granollers ya conoce el orden con que se medirá a sus 15 rivales en la Liga Asobal 2007-08. El martes pasado se celebró el sorteo para elaborar el calendario, un momento siempre esperado por todos los clubs en estas fechas. El equipo vallesano salió relativamente bien parado en la configuración del cuadro. El único aspecto negativo es que comenzará y terminará la Liga lejos del Palau, en dos partidos muy complicados.

El 15 de septiembre, el Granollers debutará en la pista del Octavio Pilotes Posada, un histórico del balonmano español que ha regresado esta temporada a Asobal después de tres largos años en el purgatorio de División de Honor B. El pabellón de As Travesas será una auténtica caldera en el retorno de los suyos a la máxi-

ma categoría, la ilusión de los gallegos todavía no estará esquilada por el desgaste de la temporada, y todo eso hará que ganar al Pilotes Posada sea, para el Granollers, más difícil que en todo el campeonato.

Por otra parte, los de Manolo Montoya terminarán la Liga en la pista del Antequera. El equipo andaluz tiene muchos números (aunque luego el campeonato depara muchas sorpresas) de volver a sufrir para salvar la categoría, y no sería nada extraño que Antequera se juegue la salvación en el último suspiro contra el Granollers. Aunque también puede que los malagueños tengan ya su

objetivo cumplido y que los vallesanos en caso de necesidad, tengan enfrente a un rival asequible.

Los partidos grandes se agolpan en el calendario. El mes de octubre será explosivo. Primero, en la jornada 4, el Fraikin Granollers jugará en el Palau uno de los partidos que ningún aficionado puede perderse: el Portland San Antonio pisará el



Xavier Solanas

PEÑA BLAUGRANA

El pasado domingo realizaron la comida "de germanor" que cerró el programa de actos de su trigésimo aniversario

La Peña Barcelonista de Granollers finaliza sus celebraciones

JAVIER SÁNCHEZ

El trigésimo aniversario de la Peña Barcelonista de Granollers se cerró con éxito. Después de varios coloquios, un concurso de cocina, una marcha cicloturista y un partido de fútbol, el pasado domingo los peñistas granollerenses cerraron sus celebraciones con un desayuno popular y una comida "de germanor" que sirvió para homenajear a los fundadores de la agrupación culé.

LARGA HISTORIA

La Peña Barcelonista de Granollers nació el 6 de febrero del 77 en el conocido Bar Garriga de la ciudad, fruto del entusiasmo de unos jóvenes culés: Manuel Sánchez, Jordi Clotet, Vicenç Girbau y Joan Traveria.

Desde entonces varias juntas han llevado la agrupación que,

año tras año, realiza diversas actividades: la asistencia a las Trobades de Penyes, los aniversarios, la organización de verbenas populares o las excursiones por toda Cataluña son siempre actos muy concurridos, aunque ninguno superó a la cosa más importante, la asistencia a todos los partidos que el Barça disputa en el Camp Nou. Además, los peñistas granollerenses pueden decir con orgullo que han asistido a noches míticas culés como Basilea-79, Sevilla-86, Berna-88, Wembley-92, Atenas-94 y la última, París-06.

En la historia de la entidad valle-



Ramon Renedo

Varios coloquios, un concurso de cocina o una marcha cicloturista, fueron algunos de los actos que sirvieron para celebrar la efemérides.

sana también destaca la organización en septiembre del 2003, de la XXVII Trobada Mundial de Penyes Barcelonistas. En dicha efemérides, se pudo ver la pasión blaugrana de peñistas argentinos, franceses, italianos e incluso de Gambia, pasión que inundó Granollers con actividades multitudinarias como la ex-

posición de cómics y obras de arte blaugranas o el concierto de la polifónica de Puig-reig.

parquet de Granollers el 6 de octubre. La siguiente jornada, la 5, los vallesanos juegan la ida del gran derbi: el 13 de octubre, cita obligada en el Palau Blaugrana para visitar al Barcelona. Y a la siguiente semana, en la jornada 6, los de Montoya reciben al todopoderoso Ciudad Real, el 17 de octubre. Esta tría de partidos se repetirá, con factor campo inverso, entre febrero y marzo. El gran derbi en el Palau d'Esports contra los azulgrana deberá esperar al 1 de marzo de 2008.

El resto del calendario es muy compensado, con una primera y una segunda vuelta en que la proporción de rivales difíciles y asequibles se alterna entre el Palau y fuera. Nada que ver con el marcado signo de la temporada pasada, en que la segunda vuelta era algo más favorable que la primera.

La plantilla comenzará los entrenamientos el jueves que viene, día 26 de julio. En el Palau aparecerán los nuevos rostros, tales como Davor Cutura, Arni Thor Sygtriggsson y Aleksandar Svitlica. El Granollers todavía podría incorporar a otro jugador para afrontar la Copa EHF con el máximo de garantías, aunque cada vez es más complicado encontrar un buen refuerzo en el mercado.

Este año han vuelto a desarrollar un buen programa de actos para su aniversario. La efemérides se inició el 6 de febrero (fecha de fundación) con un coloquio en su sede de la calle Torras i Bages sobre la cantera blaugrana. Al mes siguiente, el local se volvió a llenar para saborear los conocimientos de Enric Bañeres y diversos entrenadores sobre la cultura de secciones del club barcelonista. El tercer acto fue un concurso de cocina muy concurrido en el que muchos deleitaron al personal con platos culés sorprendentes y, ya pensando en el deporte, las siguientes actividades fueron la realización de una marcha cicloturista y un partido de fútbol entre peñistas en el campo de Poniente. El pasado domingo se puso el punto final al extenso programa de actos con un desayuno popular en La Porxada, la recepción institucional por parte del alcalde a los peñistas y la comida "de germanor" en el Hotel Ciudad de Granollers al que asistieron representantes de 52 peñas barcelonistas y que sirvió para homenajear a los fundadores y a Miquel Rivero.

TRIGÉSIMO ANIVERSARIO

Revista del Vallès